

Page d'accueil

Rédaction: Clermont Olivier Secrétariat: Luc Loignon

Le jeudi 27 septembre 2007

Pour imprimer

PUBLICATIONS
DU SYNDICAT
Quand les
profs...
COURRIEL
Quand les

VIE ASSOCIATIVE

profs...

Bureau exécutif Adhésion Structure et représentation Assemblée générale Statuts et règlements

ACTIVITÉS

Environnement
Précarité
Qualité de vie au
travail
Solidarité
Représentation à
la CÉ
Représentation
au CA

Documents et dossiers

LIENS

Conseil central FNEEQ-CSN CSN Fondaction SOS Parc Orford

Sommaire

- L'assemblée générale du 25 septembre 2007
- Tournée départementale.
- Nouvelles brèves

L'assemblée générale du 25 septembre 2007

Élections d'une représentante du personnel enseignant au Conseil d'administration du Cégep

Élise Tétreault, du département des Techniques d'éducation à l'enfance, sera notre représentante au Conseil d'administration. Elle remplace madame Chantal Daneau, démissionnaire.

Madame Tétreault travaillera de pair avec monsieur Bruno Lemieux, du département de Français, élu à cette fonction à une assemblée générale antérieure.

Nos remerciements pour votre implication et nos meilleurs vœux de succès !

Entente de Valleyfield

Il y a quelques mois, le Syndicat des enseignants du Collège de Valleyfield décidait de son affiliation à la FNEEQ. Rappelons qu'ils étaient jusqu'alors affiliés à la FAC (Fédération autonome du collégial).

S'engageait alors une négociation afin que nos collègues de

Valleyfield obtiennent la convention collective FNEEQ. La partie patronale a exprimé une volonté ferme d'exiger des compromis importants au Syndicat de Valleyfield.

Suite à une longue négociation, les parties convenaient de ce que nous nommons maintenant « l'entente Valleyfield ». Celle-ci nous concerne, car elle modifie la convention FNEEQ actuelle.

Essentiellement, deux éléments sont en cause :

- ajout d'un élément aux ressources dévolues au volet 3 de la tâche : participation au développement institutionnel; et
- modification de la durée des autorisations provisoires de programme de 5 à 9 ans.

Après discussions, les participants à l'assemblée se sont exprimé en faveur de ces modifications.

L'ensemble des syndicats de la FNEEQ est actuellement consulté. Il semble, « si la tendance se maintient », que l'entente Valleyfield sera largement entérinée et intégrée à notre convention collective.

Projet La Tribune

L'assemblée devait aussi se prononcer sur un projet de distribution du journal *La Tribune* au Cégep. Ce projet implique divers partenaires régionaux et a pour objectif le développement de compétences citoyennes chez les jeunes de la région à tous les niveaux scolaires.

Au cégep, la direction avait déjà donné son aval au projet. Le Syndicat avait été approché en mai dernier. La contribution souhaitée étant de 2500 \$, le projet devait recevoir l'assentiment de l'assemblée générale.

Celle-ci accepte le projet d'une durée d'un an. Ainsi, 250 exemplaires seront distribués quotidiennement aux pavillons 2, 3, 4 et 6. Il sera aussi possible pour un enseignant d'en réserver une certaine quantité à des fins pédagogiques. En contrepartie de notre participation, *La Tribune* met à notre disposition un espace publicitaire.

Tournée départementale

Déjà une dizaine de départements ont été rencontrés. Des

rencontres sympathiques et inspirantes, qui témoignent bien des différents dynamismes départementaux. Il est trop tôt pour faire un bilan, mais de partout, on exprime de diverses façons les problèmes liés à la tâche, les classes trop nombreuses, le manque de ressources pour les stages, le nombre de préparations, les changements technologiques, etc.

Ces rencontres nous permettent de mieux saisir les diverses problématiques vécues sur le terrain. Nous invitons donc ceux qui ne l'auraient pas encore fait : « Nous vous invitons à nous inviter ! »

Nouvelles brèves

Comité de perfectionnement des enseignant-e-s

Ce comité de la convention collective est à la recherche d'un troisième enseignant suite à la démission de Valérie Boisvert. Les travaux nécessitent de 2 à 3 rencontres à chaque session. Il s'agit essentiellement d'assurer le suivi de l'application de la politique de perfectionnement. Vous êtes intéressé-e ? Contactez-nous au secrétariat!

Le quarantième

Le Cégep est à la recherche de deux enseignant-e-s (un du secteur pré-universitaire et un du secteur technique) pour participer à un comité de préparation du quarantième anniversaire du Cégep de Sherbrooke, dont l'essentiel des festivités auront lieu à la rentrée 2008. Intéressé-e ? Communiquer avec Céline Lemieux au poste 143.

Mobilisation étudiante

L'association étudiante se mobilise pour la gratuité scolaire. Lors de leur prochaine assemblée générale le 17 octobre prochain, les étudiant-e-s se prononceront sur la tenue d'une grève générale illimitée. Au moment d'écrire ces lignes, nous ne savons pas s'il y aura ou non suspension de cours pour permettre la tenue de cette assemblée générale.

Nous vous tiendrons informé-e-s.

Jeunes et marché du travail

Le comité national des jeunes de la CSN invite les jeunes militantes et militants à discuter des réalités du marché du travail pour les jeunes travailleuses et travailleurs. Mieux comprendre l'apport des jeunes au marché du travail et à la vie syndicale, mieux connaître leurs besoins et leurs valeurs, mesurer les difficultés qu'ils rencontrent dans leurs milieux de travail sont les objectifs poursuivis par le comité. L'événement aura lieu à Québec, les 22 et 23 novembre prochain. Les frais sont assumés par la CSN et le syndicat local. Intéressé-e-s? Communiquez avec Catherine Ladouceur, au bureau du syndicat.

Interne

Le Syndicat du personnel enseignant du Cégep de Sherbrooke - CSN specsCSN@CegepSherbrooke.qc.ca